

NOTA DE PRENSA

Nombramiento

BEATRIZ PÉREZ ES LA NUEVA DELEGADA DE AEDAF EN NAVARRA

Pamplona, 22 de enero de 2024.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde el 1 de enero con una nueva delegada territorial para la demarcación de Navarra, Beatriz Pérez Pérez.

La nueva delegada es licenciada en Derecho Económico por la Universidad de Deusto y máster en Asesoría Fiscal en la Universidad de Navarra. Ha desarrollado su carrera profesional como asesora fiscal en Data Asesores desde 2002, firma de la que es socia y gerente desde 2017.

Beatriz es miembro de AEDAF desde 2015 y es ponente habitual de cursos en temas tributarios.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.